

Sesuai SOP High Risk, Lapas Karaganyar Kembali Terima Kunjungan Keluarga WBP

Rizal Afif Kurniawan. - [INFORMAN.ID](https://www.informan.id)

Jan 11, 2023 - 19:03



Sesuai SOP High Risk, Lapas Karaganyar Kembali Terima Kunjungan Keluarga WBP



Sesuai SOP High Risk, Lapas Karanganyar Kembali Terima Kunjungan Keluarga WBP

CILACAP, INFO_PAS – Salah satu upaya pemenuhan hak warga binaan, Lapas Karanganyar kembali menerima kunjungan keluarga WBP. Rabu (11/01)

Lapas Karanganyar menerapkan Standar Operasional Prosedur (SOP) pelayanan kunjungan keluarga warga binaan di lapas dengan sistem keamanan super maximum security.

Lapas yang dikenal sebagai Lapas High Risk ini, tetap menerima dengan baik keluarga inti dari warga binaan yang datang ke Lapas Karanganyar untuk berkunjung. Namun karena alasan keamanan, kunjungan tersebut tetap dilaksanakan secara virtual dimana keluarga inti yang akan melakukan besukan berada di ruang kunjungan khusus, dan warga binaan berada di ruang video call yang sudah disediakan di blok kamar hunian.

Sebelumnya keluarga yang akan melaksanakan besukan melakukan pendaftaran administrasi terlebih dahulu di Pos Satgas Wijayapura dan pemeriksaan lebih lanjut di Pos Satgas Sodong. Kemudian pihak Lapas Karanganyar bertanggung jawab sepenuhnya atas fasilitas antar jemput pengunjung gratis tanpa ada pungutan biaya sedikit pun.

Kali ini Lapas Karanganyar menerima kunjungan langsung untuk 2 WBP, namun tetap dilakukan secara virtual hanya dari keluarga inti WBP yang diperbolehkan.

“Meskipun saya tidak bisa bertemu secara langsung setidaknya saya dapat berkunjung ke tempat anak saya dibina. Di sini saya dapat berkomunikasi dengan lancar” ucap salah satu pengunjung yang merupakan ayah dari warga binaan.

Kegiatan didampingi secara ketat oleh Kepala KPLP Galih Setiyo Nugroho dan Kasubsi Registrasi Budi Prasetyo serta tim pengamanan lapas.

“Tujuan diberlakukannya peraturan tersebut, tentunya untuk menjaga keamanan dan meminimalisir risiko,” ujar Kepala KPLP.